
設計コンセプト

「現場からの便り」創刊にあたって

この情報誌は、南陽市立宮内小学校改築整備事業建築主体工事に関する情報を、地域の皆さまに広く伝えることを目的として発行しています。

工事の進行状況のほか、日々の現場に起こる出来事やこのプロジェクトに携わる多くの人たちの仕事ぶりや想いなどを、隔月の情報誌を通じて

つぶさにお伝えしてまいります。工事完成までの間、どうぞよろしくお付き合いください。
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現場スタッフ

この度、「南陽市立宮内小学校改築整備事

業建築主体工事」の現場代理人を務めさせて

頂くことになった那須・三浦JV の大場です。

今回の工事は市民の皆様一人一人のご要望

と大きな期待が詰まったプロジェクトです。その

期待にお応えし、皆様から愛される建物となる

ようメンバー一丸となり、全力で取り組んで参り

ます。

工事期間中は、学校様をはじめ近隣の皆様

には多大なご迷惑をおかけしますが、

安全面には十分に配慮し工事を進めさせて頂

きますので、ご理解とご協力をお願い申し上げ

ます。

那須・三浦特定建設工事共同企業体

現場代理人 大場 拓郎

株式会社 狩野設備工業

現場代理人 狩野 昌隆

この度、「南陽市立宮内小学校改築整

備事業 機械設備工事」を担当する事に

なりました狩野です。

熊野大社に隣接するこの歴史ある宮内

小学校は、私の母校でもあります。そのよ

うな工事にたずさわる機会を与えていた

だいた事に感謝するとともに、生徒・教職

員の方々が使用しやすい設備を作って

行きたいと考えております。何かとご迷惑

をおかけすると思いますが、ご理解、ご協

力の程、よろしく御願い致します。

東北電化工業 株式会社

現場代理人 山口 祐司

この度、「南陽市立宮内小学校改築整

備事業 電気設備工事」の現場代理人を

務めさせて頂くことになった東北電化工業

㈱の山口です。

今回の工事では太陽光設備、構内無線

LAN設備等の最新設備や機器が導入され

ます。省エネで、生徒・教職員の方々が使

いやすく過ごしやすい建物を那須・三浦JV

さんと狩野設備工業さんと一緒に造って

行きたいと思います。

よろしくお願い致します。

新たな歴史を刻む新生宮内小学校の学校施設づくり

１.安心できる場所
生徒の安全性を確保し、雪対策を十分に考慮した施設づくりとします。

また、緊急時や災害時の避難場所としての機能も考慮します。

２.使いやすい場所
施設のバリアフリー化対策を図り、社会の教育的ニーズに対応できる学校にします。

学校運営に支障のない施設整備の合理化と効率化を図ります。また、社会体育など、

地域住民の活動の場として利用できる地域社会に根ざした施設づくりとします。

３.心地よい場所
生徒の学習及び生活の場として、豊かな人間性を育み、文化的な環境づくりを

おして、魅力的で快適な環境を造ります。

４.風土に馴染んだ場所
町の歴史や伝統、風土などを考慮し、町の景観や街並みの形成に貢献できる施

設づくりを行います。

５.地球に優しい場所
地球規模の環境問題に配慮すべく、施設の設備負担の低減を図るため、環境を

考慮した学校施設（エコスクール）の計画を行い、自然エネルギーを有効利用した

施設整備を推進し、子供たちの環境問題に対する意識の高揚を図ります。

つい先日、７月２２日に普通教室が完成しました。施工担当者や職人さん、

お疲れ様でした。校長先生をはじめ、南陽市の方々や先生方、生徒さんから

「キレイになってよかった～」と喜びの声が聞かれ、私共も大変感謝しております。

完成後は早速、お引越し。先生方と生徒さんと現場員、みんなでお手伝いしました。

次の日は、参観日。親御さん方もご覧になられたと思いますが、感想が気になる所

でした。喜んで頂けてますように・・・



①

② ③

撮影箇所

現場アルバム ５月から本格的な工事が開始されました。

開始から約３カ月、工事の進み具合をご報告します。

①普通教室棟 ②管理棟 ③屋内運動場

５月

６月

７月

夏バテ改善に役立つ野菜といえば・・・
最近、注目されているのがモロヘイヤ。クレオパトラも好んで食べたといわれるアフリカ産の野菜です。

このモロヘイヤには

ほうれん草、小松菜などは冬野菜。夏には栄養価も尐なくなるため、夏の青菜としてモロヘイヤが期待されているわけです。

さらにネバネバ成分であるムチンが多く含まれており消火器の粘膜を保護して胃のトラブルを予防するため夏バテの防止、

改善には最適です。

普通教室棟 屋上より



　起工式および地鎮祭が行われましたトピックス

普通教室が完成しました！

（南陽市立宮内小学校改築整備事業工事現場）

２０１０年２月２６日、南陽市立宮内小学校改築整備事業建築主体工

事の起工式及び地鎮祭が行われました。

南陽市長をはじめ、市の有志の方々や小学校の児童の方々が多数

出席し、工事の無事と安全を祈願しました。

地鎮祭（じちんさい）とは、工事の着工前にその土地をお祓いして、工

事の安全と建築後の建物を安全を祈願するものです。

学校運営に支障のない施設整備の合理化と効率化を図ります。また、社会体育など、

HOT NEWS！

つい先日、７月２２日に普通教室が完成しました。施工担当者や職人さん、

お疲れ様でした。校長先生をはじめ、南陽市の方々や先生方、生徒さんから

「キレイになってよかった～」と喜びの声が聞かれ、私共も大変感謝しております。

完成後は早速、お引越し。先生方と生徒さんと現場員、みんなでお手伝いしました。

次の日は、参観日。親御さん方もご覧になられたと思いますが、感想が気になる所

でした。喜んで頂けてますように・・・

この図面の赤で囲んである所が完成箇所です→

この黒板、実は湾曲してるんです。

子供達のこと考えて造られてます。

水飲み場も新しくなりました。

工事の一部ですが、無事、完成する事が出来ました。

これも、学校関係者の皆様、近隣の皆様、そして多くの方々のご協力があってこそだと思います。

これからも、まだまだ工事は続きます。ご迷惑をおかけいたしますが、ご協力の程よろしくお願い

申し上げます。

職人さんも、お引越しのお手伝い。

明るい教室になりました。ここでたくさんの

事を学びいつか卒業するのですね。

階 段 教 室 教 室

教 室 教 室

廊 下

おしゃれな

室名札



　熊野大社の夏祭りが行われました

ちょっと一言　～梅酒～

祭りの後・・・

　　現場で働く職人さん達

先日、『梅酒』を作りました。うちの亡くなったばあ

ちゃんがよく作っていたので真似して作るようになり

ました。

去年、使った梅はちょっとオレンジ色になった南高

梅。マイルドで梅の味がしっかり出ていてものすご

～くおいしかったんです！

今年は、青梅で挑戦！どんな味になるか今から楽

しみです。でも飲めるのは３か月後・・・１０月

かぁ・・・早く飲みたいな。

材料

梅 １ｋｇ

氷砂糖 ５００ｇ

ホワイトリカー １８００ml

作り方

１．梅をのヘタを取りきれいに洗う。

２．梅を完全に乾かす。

３．保存瓶に梅と氷砂糖を交互に入れる。

４．静かにホワイトリカーを注ぐ。

５．冷所に保管。たまに瓶を逆さにして

氷砂糖を動かす。

６．３か月後に飲めます！

７月２３日から２６日まで熊野大社 例大祭が行われました。

御獅子や御神輿が練り歩き、みなさん“ワッショイ！ワッショイ！”と

大盛り上がりでした。

私共の現場では、現場出入口にプランターベンチを設置しました。

ちょっとした休憩場所になったようで、尐しでもお役に立ててよかったです。

お祭りが終わった日にパチリ！

プランターに植えたトマトが赤くなりました☆

外壁改修 藤川さん
足場工事 平吹さん

測量担当 市川さん

鉄筋工事 金田さん

鉄筋工事 淀野さん

型枠工事 本田さん

ｺﾝｸﾘｰﾄ工事 齋藤さん

建具工事 須藤さん

解体工事 鹿股さん

ここでは、現場で一緒に働いている、頼もしい職人さんをご紹介します。

ここ数日、暑い日が続いていますが職人さん達の意気込みも同じくHEAT UP!しています。


